

## Ni del Mazo ni del Moral serán candidatos de la 4T

**VIOLETA HUERTA**

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado afirmó que ni el exgobernador Alfredo del Mazo Maza, ni la excandidata a la gubernatura Alejandra del Moral serán candidatos por Morena. En un breve comentario y ante las especulaciones que han surgido, en conferencia de prensa descartó que estos personajes puedan tener curules o escaños vía plurinominal por

su partido. Ni Del Mazo ni Del Moral van a ser candidatos de Morena", aseguró. Durante los últimos días en redes sociales había diversos rumores en torno a que el exmandatario estatal obtendría una senaduría plurinominal por Morena. También señaló que es imposible que todas las personas queden conformes con las candidaturas, pues son muchas personas las aspirantes y poco los espacios, ya que tuvieron casi 100 mil aspirantes a diversos cargos.

**100**  
**MIL ASPIRANTES** a  
diversos cargos  
solicitaron alguna  
candidatura

---